

NEGOCIOS

Gobierno le da luz verde a ExxonMobil para hacer **fracking** en Colombia

La multinacional invertirá US\$53 millones en el desarrollo de un piloto de **fracking** en el Valle Medio del Magdalena.

Publicado hace 6 horas on 30/03/2021
Por **Forbes Staff**



La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) le dio visto bueno a la propuesta de la multinacional ExxonMobil para quedarse con el segundo piloto de **fracking** que se hará en Colombia. La empresa, con sede en Texas, Estados Unidos, presentó hace unas semanas una oferta con un plan de inversiones de US\$53 millones.

PUBLICIDAD

Este es la segunda compañía en adelantar un piloto de **fracking** en el país, pues previamente **Ecopetrol** suscribió unos compromisos con el contrato Kalé, que se desarrollaría en la misma cuenca.

PROCESO DE SELECCIÓN DE CONTRATISTAS PARA EL DESARROLLO DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN
ORDEN PRELIMINAR DE ELEGIBILIDAD DE LA SEGUNDA RONDA
30 de marzo de 2021

No.	Proponente	Operador	Denominación del Proyecto	Área del Proyecto	Verificación Documentos de la Propuesta (4.1. TdR)	Inversión ofrecida PAIO (4.1.6. TdR)	Inversión ofrecida PEC (4.1.7. TdR)	Contenido Local en el Aprovechamiento de Bienes y Servicios (4.1.11. TdR)	Total Puntos	Conclusión Preliminar
1	ExxonMobil Exploration Colombia Limited	ExxonMobil Exploration Colombia Limited	Platero	Valle Medio Magdalena	✓	USD53.000.000 60 Puntos	0,5% 40 Puntos	7%	100	Oferta Válida

Con los US\$53 millones que destinará ExxonMobil, se hará el piloto de investigación en la cuenca sedimentaria Valle Medio del Magdalena en jurisdicción del municipio de Puerto Wilches, Santander. La empresa estadounidense prometió que el 0,5 % del desembolso total será para proyectos comunitarios y el 7 % para el aprovisionamiento de bienes y servicios de manera local.

Junto a **Ecopetrol**, ya son un poco más de US\$120 millones que se destinarán para el desarrollo de estos pilotos. Por ahora se estima que la adjudicación del contrato de ExxonMobil se daría entre la primera y segunda semana de abril.

Lea también: [Fracking en Colombia: ¿Qué está en juego con el desarrollo de los pilotos?](#)

Hace unos meses, ExxonMobil le confirmó a Forbes que la empresa aportaría sus mejores prácticas internacionales para llevar a cabo los Proyectos Piloto de Investigación Integral. “Creemos que los PPII tienen el potencial de transformar el futuro económico y energético del país”, dijeron en su momento.

En esta segunda ronda, también ingresó a la convocatoria una petrolera argentina, con presencia en Vaca Muerta, uno de los yacimientos de no convencionales más grandes de Latinoamérica. Se trata de **Tecpetrol**, que aún no se conoce si presentó formalmente una propuesta ante la ANH.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR